



Deutsche **ReGas**

**Kontakt für Rückfragen:**

Pressestelle  
+49 38354 77 94 91  
presse@deutsche-regas.de

## Presseinformation

---

Datum: 17.09.2024

---

Ort: Mukran

---

Quelle/Link: Deutsche ReGas

---

### Erster „ReLoad“ im Energie-Terminal „Deutsche Ostsee“

Das von der Deutsche ReGas betriebene Energie-Terminal „Deutsche Ostsee“ im Industriehafen von Mukran hat einen neuen Meilenstein erreicht und die erste „ReLoad“-Operation erfolgreich durchgeführt.

Der LNG-Tanker „Coral Energy“ wurde gestern am Energie-Terminal „Deutsche Ostsee“ mit 15.000 m<sup>3</sup> LNG in einem sog. Reload-Verfahren beladen. Beim Reload wird gelagertes LNG mittels kleinerer LNG-Tanker an Standorte in der Region geliefert, die nicht über eine Anbindung an das Pipeline-System verfügen. Hierüber kann auch die Versorgungssicherheit für nordeuropäische Regionen gewährleistet werden, die über kleinere regionale Regasifizierungsanlagen mit Gas versorgt werden.

Mit der Aufnahme des „ReLoad“-Services am Energie-Terminal „Deutsche Ostsee“ kann die Deutsche ReGas fortan ein weiteres Infrastrukturangebot bereitstellen, mit dem nun auch die nordeuropäischen Nachbarstaaten an der Versorgung durch das Energie-Terminal „Deutsche Ostsee“ als wichtigen Energie-Hub partizipieren können. Mit dem „ReLoad“-Service können Kunden der Deutsche ReGas auch kleinere LNG-Lieferungen im gesamten Ostseeraum kosteneffizient und wettbewerbsfähig realisieren. Das ReLoad Infrastrukturangebot der Deutschen ReGas ist Teil der Freistellung gemäß §28a EnWG der Bundesnetzagentur.

„Es ist ein großer Erfolg für die Deutsche ReGas, dass der ReLoad-Service bereits unmittelbar nach Aufnahme des Regelbetriebs von großen Kunden wahrgenommen wird“, so Laurent Moriceau, Head of Commercial Operations bei der Deutsche ReGas. Herr Moriceau ergänzt: „Mit dem ReLoad-Service können wir unseren Beitrag für die Versorgungssicherheit über Deutschland und unsere osteuropäischen Nachbarn hinaus auch auf den europäischen Ostsee-Raum ausweiten.“



### **Über Deutsche ReGas**

Die Deutsche ReGas ist ein mittelständisches Unternehmen im Bereich der europäischen Energieinfrastruktur. Die Deutsche ReGas hat mit dem Energie-Terminal „Deutsche Ostsee“ im Industriehafen von Mukran und dem LNG-Terminal in Lubmin die ersten und einzigen privat finanzierten, schwimmende Flüssiggas-Terminals in Deutschland realisiert. Darüber hinaus plant die Deutsche ReGas die Errichtung von Wasserstoff-Elektrolyseuren und Lösungen für Wasserstoff Derivate.

Weitere Informationen finden Sie auf der Unternehmenswebsite unter [deutsche-regas.de](https://www.deutsche-regas.de).



Deutsche **ReGas**

**Contact:**

Pressestelle / Press Office  
+49 38354 77 94 91  
presse@deutsche-regas.de

## Press Release

---

Date: 17.09.2024

---

Location: Mukran

---

Source/Link: Deutsche ReGas

---

### First 'ReLoad' at the Energie-Terminal 'Deutsche Ostsee'

The Energie-Terminal 'Deutsche Ostsee' operated by Deutsche ReGas in the industrial port of Mukran has reached a new milestone and successfully completed its first 'ReLoad' operation.

The LNG tanker 'Coral Energy' was loaded yesterday at the Energie-Terminal 'Deutsche Ostsee' with 15,000 m<sup>3</sup> of LNG in a so-called reload process. Reloading involves using smaller LNG tankers to deliver LNG to locations in the region that do not have a connection to the pipeline system. This can also ensure security of supply for northern European regions that are supplied with Gas via smaller regional regasification plants.

With the launch of the 'ReLoad' service at the Energie-Terminal 'Deutsche Ostsee', Deutsche ReGas can now provide a further infrastructure offering that will enable neighbouring northern European countries to participate in the supply from this important energy hub. With the 'ReLoad' service, customers of Deutsche ReGas can also realise smaller LNG deliveries throughout the Baltic Sea region cost-efficiently and competitively. Deutsche ReGas' ReLoad infrastructure offering is part of the exemption pursuant to Section 28a EnWG of the Federal Network Agency.

'It is a great success for Deutsche ReGas that the ReLoad service is already being utilised by major customers immediately after the start of regular operations,' says Laurent Moriceau, Head of Commercial Operations at Deutsche ReGas. Mr Moriceau adds: 'With the ReLoad service, we can extend our contribution to security of supply beyond Germany and our Eastern European neighbours to the European Baltic Sea region.'



### **About Deutsche ReGas**

Deutsche ReGas is a medium-sized company in the European energy infrastructure sector. With the Energie-Terminal “Deutsche Ostsee” in the industrial port of Mukran and the LNG terminal in Lubmin, Deutsche ReGas has realized the first and only privately financed floating liquefied natural gas terminals in Germany. Deutsche ReGas is also planning the construction of hydrogen electrolysers and solutions for hydrogen derivatives.

Further information can be found on the company website at [deutsche-regas.de](https://www.deutsche-regas.de).